

Pendiri Alfamart Djoko Susanto dan Istri Liliana Rayakan Ulang Tahun Pernikahan Emas



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama anak, menantu dan cucu.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya memotong kue.



Patung sejarah Djoko Susanto.



Prosesi pemotongan pita tanda peresmian patung sejarah Djoko Susanto di area Eighteen Residence

JAKARTA (IM) - Pendiri Alfamart Djoko Susanto bersama isteri tercinta Liliana Tanuwijaya merayakan ulang tahun pernikahan emas ke-50 di Residence Eighteen BPI, Perumahan Bumi Permata Indah Blok B3 No. 10, Jalan Raden Saleh - Tangerang, Banten, Sabtu (30/9).

Djoko Susanto dan istri Liliana Tanuwijaya didampingi putra dan putrinya Hanto Djoko Susanto, Rita Djoko Susanto, Feny Djoko Susanto, Budiyanto Djoko Susanto, Harryanto Susanto serta menantu Cicilia Sidharta, Doddy Surya Bajuaji, Rullyanto Loekman, Clara Venny Iliadi, Vania Lo, dan 18 Cucunya dalam pesta anniversary tersebut.

Djoko Susanto juga membagikan kebaha-

giaan atas kehadiran 3 cucunya dari Amerika Serikat khusus datang dan sampai pagi hari yang akan kembali keesokan harinya.

Djoko Susanto tak henti mengucapkan rasa terima kasih atas kehadiran para undangan yang memberikan doa dan ucapan selamat.

Dalam acara ini selain dihadiri kerabat dekat Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya tampak sederet pengusaha, artis dan sahabat antara lain Prajogo Pangestu, Putera Sampoerna, Muryda Poo, Hartati Muryda, Mochtar Riady, Didi Dawis dan istri, Alim Markus, Soetjipto Nagaria, Liliawati Rahardjo, Chandra Kurniawan, Teddy Sugianto, AM Hendropriyono.

Hadir juga Pui Sudarto, Tjhai Chui Mie, Luntungan Honoris, Amanius Wihardjo, Rudy Setiawan, Janti Nuridin, Harris Chandra, Marie Elka Pangestu dan suami, Hary Tanoesoedibjo dan istri, Haryanto Adikoesome, Sutikno Sanusi, Heru Budi Hartono, Ely Kusuma, keluarga besar Group Alfamart dan Keluarga Group Hippiindo, Cera Group, dan lainnya.

Djoko Susanto dalam kata sambutannya mengucapkan terima kasih kepada para undangan, termasuk rasa syukur serta rasa kebahagiaan ditujukan kepada istri dan putra putri serta menantu yang setia mendampingi dalam suka dan duka.

Susana pesta pernikahan emas Djoko Susanto bersama istri tercinta Liliana

Tanuwijaya berlangsung penuh kehangatan dan romantis.

Sebelumnya, diadakan peresmian Eighteen Residence dan patung sejarah Djoko Susanto yang memulai usaha dari membuka toko dan memanggul sendiri barang-barang jualannya.

Patung ini sebagai pengingat usaha kerasnya untuk membangun usaha secara mandiri, disertai doa dan harapan serta cita-cita besar.

Seperti diketahui, saat ini Djoko Susanto sangat dikenal karena kiprah usahanya membangun ekonomi dengan ribuan Alfamart di Indonesia dan telah ekspansi ke beberapa negara di ASEAN. • jhk/harry/bam/sukris



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Hary Tanoesoedibjo dan istri.



Prajogo Pangestu memberi ucapan selamat ke Djoko Susanto.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Mochtar Riady.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Putera Sampoerna.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Marie Elka Pangestu dan suami Adi Harsono serta Suryadi dan istri.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Edy Kusuma dan istri.



Didi Dawis dan Ny Didi Dawis serta Alim Markus.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama keluarga AM Hendropriyono.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Soetjipto Nagaria, Liliawati Rahardjo.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Teddy Sugianto dan istri serta Harris Chandra dan istri.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Luntungan Honoris dan istri.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Rudy Setiawan dan Janti Nuridin.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Hariadi Sukamdani, Haryanto Adikoesome serta Adhi S Loekman dan istri.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Amanius Wihardjo.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Pui Sudarto dan istri, Ben Susanto dan istri, serta jajaran Direksi PULAUINTAN.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Muryda Poo dan Hartati Muryda.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama Chandra Kurniawan dan istri.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama keluarga besar Hippiindo.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama kerabat dekat dan keluarga.



Djoko Susanto dan Liliana Tanuwijaya bersama keluarga besar Alfamart.